



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	6	23/12/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

## SIN PROTOCOLO EXIGEN CESAR HOSTIGAMIENTO

JOEL SAUCEDO

**D**ecenas de periodistas alzaron la voz contra de los ataques a reporteros comunicadores y la libertad de expresión.

Al mismo tiempo expresaron su solidaridad total con el periodista **Ciro Gómez Leyva**. Hicieron patente su indignación y le exigieron al Presidente **Andrés Manuel López Obrador** cesar el hostigamiento hacia sus críticos.

“Todas las emanaciones de odio hacia los periodistas se incuban, nacen y se esparcen en Palacio Nacional”, afirmaron. A través de un público manifiesto establecieron que la difamación que emerge de Palacio Nacional sustituye el debate de ideas.

“Es una convocatoria a la violencia física contra los periodistas estigmatizados por el Presidente”, señalaron.

Los periodistas de todo el país, recordaron que el crimen contra los informadores marca un récord durante este sexenio. “La impunidad es alarmante”, alertaron.

“Exigimos al gobierno que esclarezca el atentado, castigue a los culpables materiales e intelectuales.

“Y que el Presidente asuma su responsabilidad política en este intento de asesinato”, expresaron.

Al mandatario le demandaron “autocontrolarse” en “sus impulsos de ira hacia periodistas críticos”.

De lo contrario, advirtieron que el país entrará a una etapa “aún más sangrienta” experimentada en países latinoamericanos. “Asesinar periodistas para desestabilizar al gobierno o matar en pago de favores al gobierno”, señalaron. Es un hecho que el Presidente aborrece y detesta a los medios de comunicación críticos y a sus periodistas. Crítica a los comunicadores que en el pasado le

quemaban incienso a los funcionarios, y ahora que no lo hacen con él, son “voceros del conservadurismo”.

Su exacerbado enojo radica en que las críticas a su gestión han tenido consecuencias.

Admitió que derivado de “una campaña en contra de su gobierno”, Morena perdió en la Ciudad de México durante las elecciones de 2021. Desde el atentado contra **Ciro Gómez Leyva** el presidente no ha cesado en atacar a los medios. No perdió la oportunidad con el desplegado donde le exigen acabar con el hostigamiento.

Dijo que son los mismos que siempre lo han criticado, y que en cuatro años no han escrito a su favor.

“Ninguno, ninguno, puro contra”, aseguró. Así actúa el Presidente, quien nunca ha admitido una crítica.

**PROSPECCIÓN...** Tras la denuncia de la diputada panista **María Elena Pérez – Jaén Zermeño** sobre una supuesta corrupción y desabasto en los almacenes de **Dicons**, la red de abasto social más grande de México y que bajo la dirección de **Segalmex**, se encarga de garantizar la distribución de alimentos con alto contenido nutricional a bajo costo, se informó la salida de **Jesús Valencia**, quien fungía como director del organismo. **Jaén Zermeño** detalló que se detectaron anomalías en **Yucatán, Coahuila, Veracruz y Chiapas**, pero no se descartó que sean más. Mediante un informe realizado en 2020, la legisladora dijo que se registró una abstención sobre estados financieros de **Segalmex**, además de aparentes inconsistencias en la autenticación y evidencia sobre los depósitos del subsidio para beneficiarios.

Twitter: @JoelSaucedo  
saucedosj@yahoo.com.mx